

# Pucobre conmemora el Día del Padre en Tierra Amarilla y en el Hogar de Cristo

**E**n el marco del Día del Padre, la empresa minera Pucobre organizó dos emotivas jornadas de celebración dedicadas especialmente a los adultos mayores, reconociendo su rol como padres, abuelos y pilares fundamentales de sus familias. Las actividades se desarrollaron en la comuna de Tierra Amarilla y en la sede del Hogar de Cristo en Copiapó, y estuvieron marcadas por un ambiente de calidez, respeto y gratitud.

Ambas celebraciones contaron con la participación

de residentes, cuidadores, representantes de la comunidad y trabajadores de Pucobre. En cada una de las jornadas se compartió comida, música en vivo y obsequios preparados especialmente para la ocasión, generando momentos de alegría y conexión entre generaciones.

En Tierra Amarilla, la actividad tuvo lugar en el hogar de adultos mayores de la comuna, donde los asistentes pudieron disfrutar de una merienda especial, presentaciones artísticas y espacios para el diálogo y la



Fecha: 15-06-2025  
 Medio: Diario Chañarcillo  
 Supl. : Diario Chanarcillo  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Pucobre conmemora el Día del Padre en Tierra Amarilla y en el Hogar de Cristo**

Pág. : 9  
 Cm2: 516,0  
 VPE: \$ 412.766

Tiraje: 2.800  
 Lectoría: 8.400  
 Favorabilidad:  No Definida



emoción. La iniciativa buscó poner en valor la historia de vida de quienes han contribuido, a lo largo del tiempo, al desarrollo de sus familias y de la sociedad.

Por su parte, en la sede del Hogar de Cristo en Copiapó, la celebración reunió a adultos mayores que hoy se encuentran en situación de vulnerabilidad. Allí también se vivieron momentos cargados de afecto y reconocimiento, con la entrega de regalos simbólicos y la presencia de músicos locales que amenizaron la jornada.

Los asistentes manifestaron su agradecimiento por esta iniciativa que no solo rescata el sentido profundo del Día del Padre, sino que también aporta alegría, dignidad y compañía a quienes más lo necesitan. “Fue muy bonito sentir que no estamos solos, que todavía somos importantes para alguien”, comentó emocionado uno de los participantes en la actividad de Copiapó.

Estas jornadas organizadas por Pucobre se enmarcan dentro de su política de vinculación con el entorno y de compromiso con el bienestar de las comunidades donde

opera. La empresa reiteró su disposición a seguir promoviendo espacios de encuentro y reconocimiento para la tercera edad, entendiendo que la construcción de una sociedad más justa también pasa por valorar a quienes la forjaron con su trabajo y entrega.

Ambas celebraciones dejan un mensaje claro: el amor, el respeto y la memoria no tienen edad, y reconocer a nuestros padres y abuelos es también una forma de construir comunidad.

